

**PILIH LAPOR PAJAK**

Mohon lapor dengan Benar, Lengkap, Jelas.

Lapor Besok Lapor Besok Lapor Besok

Lapor Hari Ini

klik di sini

0813-4214-6832 KPP Pratama Luwuk

www.pajak.go.id

## DSLNG Terima Kunjungan Kanwil Kemenkumham Sulteng



**KAKANWIL** Kemenkumham Sulteng Her-mansyah Siregar memimpin tim rombongan Kanwil Kemenkumham Sulteng saat berkunjung di PT DSLNG, Rabu (20/3/2024).



[DOKUMENTASI DSLNG]

**BATUI, LUWUK POST** — PT Donggi-Senoro LNG (DSLNG) kembali menerima kunjungan dari Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kanwil Kemenkumham) Sulawesi Tengah, pada Rabu (20/3/2024).

Kunjungan ini dilakukan dalam rangka memastikan seluruh prosedur imigrasi di lingkungan kerja DSLNG telah memenuhi standar yang diberlakukan.

Hal tersebut dilakukan sebab DSLNG sendiri merupakan salah satu elemen penting yang turut berkontribusi terhadap keamanan dan pengelolaan administrasi imigrasi yang baik di lingkup Sulawesi Tengah. Kunjungan ini

BACA **DSLNG TERIMA** HAL 7



## Lumpur Timah

**HARI-HARI** ini saya menunggu datangnya penjelasan rinci soal korupsi di timah Bangka senilai Rp 270 triliun itu: di mana letak korupsinya.

Dalam perjalanan dari Shantou ke Meizhou kemarin saya sering buka link berita dari tanah air. Ramai.

Yang soal Mahkamah Konstitusi tidak saya ikuti. Begitu banyak yang masih harus saya pikirkan.

Yang soal korupsi timah saya ikuti: kecewa. Tidak segera ada berita yang menjelaskan letak korupsinya di mana.

Yang riuh adalah bumbu-bumbunya: ada

BACA **LUMPUR TIMAH** HAL 7

## Rombongan Pemkab Banggai Audensi dengan STPN



[DKISP BANGGAI]

**BUPATI** Banggai Amirudin bersama Ketua STPN Senthot Sudirman, Kamis (28/3/2024).

**LUWUK, LUWUK POST** - Masih dalam giat kunjungan kerja rombongan Pemkab Banggai di Yogyakarta, kali ini tim yang dipimpin Bupati Banggai, Ir. H. Amirudin, MM., AIFO memenuhi undangan Ketua Sekolah Tinggi Pertanahan Nasional (STPN). Dalam kunjungannya, Bupati Banggai diterima langsung oleh Ketua STPN, Dr. Ir. Senthot Sudirman, M.S yang bertempat di ruang Rapat Ketua STPN, Yogyakarta, Kamis (28/3/2024).

Bupati Amirudin, menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi atas sambutan hangat Ketua STPN beserta dengan jajarannya dan berharap bahwa audiensi kerja sama ini

BACA **ROMBONGAN** HAL 7

# Lampu Alun-Alun Kota Luwuk Rusak

Belum Diresmikan Sudah Tak Menyala



[FOTO: ASWAR POIBARA/HARIAN LUWUK POST]

**NAMPAK** lampu landmark Alun-alun Kota Luwuk yang dirusak, Sabtu (30/3/2024).

**LUWUK, LUWUK POST** — Belum juga memasuki tiga bulan, lampu landmark tulisan Alun-alun Kota Luwuk yang menjadi ikon baru dirusak oleh orang tidak kenal kira-kira seming-

gu yang lalu.

Hal itu sebagaimana penuturan salah satu warga setempat yang ditemui di lokasi Alun-alun Kota Luwuk, Kelurahan Karaton pada Sab-

tu (30/3/2024). "Kira-kira seminggu yang lalu kejadiannya, mulai padam saat ada anak kecil

BACA **LAMPU ALUN-ALUN** HAL 7



[HUMAS PEMPROV SULTENG]

**ASISTEN** Administrasi Umum M. Sadly Lesnussa, S.Sos, M.Si mewakili Gubernur Sulteng Rusdy Mastura menyerahkan SK P3K kepada 559 ASN, Kamis (28/3/2024).

## Serahkan Ratusan SK P3K, Asisten : Semoga Pengabdian Meningkatkan

**PALU, LUWUK POST** — Gubernur Rusdy Mastura melalui Asisten Administrasi Umum M. Sadly Lesnussa, S.Sos, M.Si mengucapkan selamat kepada penerima SK Pegawai Pemerintah den-

gan Perjanjian Kinerja (P3K) Provinsi Sulteng formasi 2023 yang diserahkan Badan Kepegawaian Daerah (BKD) pada

BACA **SERAHKAN** HAL 7

## Wisata Kilometer Lima Segera Diintegrasikan dengan RTH Lalong

**LUWUK, LUWUK POST** — Setelah diresmikan oleh Wakil Gubernur Ma'mun Amir dan Bupati Banggai Amirudin beberapa waktu lalu, pantai

Wisata kilometer lima direncanakan akan diintegrasikan dengan kawasan wisata RTH Teluk Lalong.

Rencananya untuk mengintegrasikan kedua obyek wisata primadona Luwuk itu melalui alat transportasi laut. Seperti perahu dan wisata ketangkasan ba-



Ismed Wardana

BACA **WISATA** HAL 7

## Pemkab Banggai dan UGM Tandatangani Kerjasama

**LUWUK, LUWUK POST** — Bupati Banggai, Ir. H. Amirudin, MM., AIFO, bersama Sekretaris Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta, Dr. Andi Sandi Antonius Tabusassa Tonralipu, S.H., LL.M, menandatangani Perjanjian Kesepakatan Bersama tentang Pendidikan, penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat. Acara ini berlangsung di Kampus UGM Yogyakarta, pada Kamis (28/3/2024).

Dalam kesemoatan itu, Bupati Amirudin, menghaturkan terima kasih dan aoesiasi

BACA **PEMKAB BANGGAI** HAL 7



[DKISP BANGGAI]

**BUPATI** Banggai Amirudin bersama Sekretaris UGM Yogyakarta, Andi Sandi Antonius Tabusassa Tonralipu, menandatangani Perjanjian Kesepakatan Bersama, Kamis (28/3/2024).



# DPRD KABUPATEN BANGGAI

Mengajak...

**SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BANGGAI AWASI DAN LAPORKAN SETIAP PENYIMPANGAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BANGGAI**

Batia Sisilia Hadjar Wakil Ketua DPRD Banggai, Suprpto Ketua DPRD Banggai, Samsulbahri Mang Wakil Ketua DPRD Banggai

## Gudang Amunisi TNI Meledak Petugas Kesulitan Mendekat ke Lokasi Kebakaran



Detik-detik ledakan dahsyat di lokasi kebakaran gudang amunisi milik TNI di perbatasan wilayah Kabupaten Bogor dengan Kota Bekasi, Sabtu petang.

**LUWUK POST, BOGOR** - Kepala Dinas Penerangan TNI Angkatan Darat (Kadispenad) Brigjen TNI Kristomei Sianturi menyampaikan sejauh ini aparat masih kesulitan mendekat ke lokasi kebakaran akibat ledakan di gudang amunisi daerah (gudmura) atau gudang peluru TNI milik Kodam Jaya di Ciangsana, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Sabtu petang (30/3/2024).  
"Untuk sementara ini prioritas yang dilakukan adalah mengevakuasi warga di sekitar gudang amunisi," ujar Kristomei dalam keterangannya di Jakarta, Sabtu

malam. Disebutkan, sejauh ini dilaporkan tidak ada korban jiwa dalam peristiwa yang masih berlangsung, namun belasan ambulans telah bersiaga di sekitar lokasi. Personel Polsek dan Polres juga sudah berada di lokasi membantu mengamankan warga sekitar. Sementara, masyarakat sekitar yang berada di dekat gudang di-evakuasi ke lokasi yang aman agar tidak terjadi ledakan. Panglima Daerah Militer (Pangdam) Jaya Mayjen TNI Mohammad Hasan memastikan tidak ada korban jiwa akibat ledakan di gu-

dang amunisi tersebut. Hasan menyampaikan saat ini aparat masih kesulitan mendekat ke lokasi ledakan karena ledakan dan kebakaran masih terus terjadi beberapa jam setelah ledakan pertama kali terdengar sekitar pukul 18.30 WIB. Sampai dengan saat ini, kami sudah mengecek seluruh lokasi di perimeter kita, satu kilometer ke depan, ke arah pemukiman (dekat gudang, red.) tidak ada korban jiwa, kata Mohammad Hasan saat jumpa pers di dekat lokasi ledakan, Ciangsana, Bogor, Jawa Barat. (\*)

# Gerindra Beri Nilai 11/100 ke Hasto

Usai Menyamakan Gibran dengan Sopir Truk

Luwuk Post, Jakarta - Wakil Ketua Umum Partai Gerindra Habiburrahman geram dan buka suara atas tindakan Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto, yang menyamakan wapres terpilih Gibran Rakabuming Raka dengan Sopir truk yang mengalami kecelakaan di Gerbang Tol Halim

Menurutnya ucapan itu mencerminkan rendahnya nilai etika Hasto, sekaligus menunjukkan besarnya ambisi dan arogansi kubu Ganjar Pranowo-Mahfud Md usai ditetapkan kalah pemilu.

"Terkesan sangat arogan dan penuh kebencian hanya gara-gara calon yang dia dukung kalah. Saya beri nilai kadar kenegarawanan saudara Hasto 11 dari 100, alias rendah sekali," kata Habiburrahman saat dihubungi, dikutip di Jakarta, Minggu (31/3/2024).

Menurut Habiburrahman dengan menyamakan Gibran dengan sopir truk tersebut, sama dengan menghina kecerdasan pendukung paslon nomor urut 2, Prabowo-Gibran. Dia meanti-wanti Hasto bisa dijadikan musuh bersama oleh pendukung Prabowo-Gibran.

"Menyamakan Mas Gibran dengan remaja supir yang menabrak di Halim sama dengan menghina kecerdasan rakyat pemilih Prabowo-Gibran yang



Sekjen PDI Perjuangan, Hasto Kristiyanto.

jumlahnya mendekati 100 juta orang. Jangan sampai puluhan juta pemilih Prabowo-Gibran me-njadi kader dari partai sebagai musuh bersama. Faktanya Gibran yang selama ini selalu dia remehkan mampu memenangkan pemilu dengan sangat telak," ujar dia.

Sebelumnya, Hasto dalam diskusi 'Sing Waras Sing Menang' yang disiarkan secara daring, Sabtu (30/3/2023) mengibaratkan, Gibran yang maju cawapres seperti sopir truk yang kecelakaan di Gerbang Tol Halim.

Dua-duanya, ucap Hasto, sama-sama belum cukup umur dalam menjalani

masalah yang ada. Hasto awalnya bicara supra-premisi hukum kini luntur karena pencalonan Gibran sebagai cawapres yang menentang batas usia capres-cawapres.

Hasto menilai sikap kedewasaan yang belum tercapai dalam kasus tersebut. Dia lalu mengambil contoh seperti sopir truk yang mengalami kecelakaan di tol Halim, di mana berusia 17 tahun dan belum memiliki SIM.

"Kemarin beberapa waktu lalu ada kecelakaan seorang anak usia 17 tahun, sopir truk ternyata SIM dia tidak punya, kedewasaan di dalam menghadapi problematika di jalan

belum terjadi, hanya gara-gara menyanggol satu mobil dia lari karena kedewasaannya belum tercapai. Lalu menabrak dan mengenai mobil lainnya," ujarnya.

Hasto menilai hal tersebut contoh ketika hanya berorientasi pada hasil. Hasto mengatakan mengemban jabatan tertentu tanpa sikap kedewasaan yang belum tercapai akan berbahaya.

Ia menyatakan, usia Gibran belum mencukupi untuk menjalan persoalan yang kompleks tersebut. Menurutnya, sesuatu yang tidak ideal hanya akan menciptakan kerusakan. (\*)

## Panglima Segera Evaluasi Gudang Amunisi TNI



Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto saat meninjau lokasi ledakan dan kebakaran Gudang Amunisi Daerah (Gudmura) milik Kodam Jaya, Gunung Putri, Bogor, Minggu (31/3/2024).

Luwuk Post, Bogor - Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto memastikan bahwa pihaknya bakal segera melakukan evaluasi setelah terjadinya ledakan dan kebakaran Gudang Amunisi Daerah (Gudmura) milik Kodam Jaya. "Tentunya dengan kejadian ini kita akan mengevaluasi kita akan. Apabila amunisi sudah terkumpul, sistem pemeriksaan akan kita percepat akan segera kita disposal," kata Agus kepada wartawan di Gudmura Kodam, Gunung Putri, Bogor, Minggu (31/3/2024).

Sebelumnya, Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto menjawab desakan Komisi IDPR untuk segera melakukan investigasi dan evaluasi atas terjadinya ledakan dan kebakaran Gudang Amunisi Daerah (Gudmura) milik Kodam Jaya di Ciangsana, Bogor, Jawa Barat. Ia menyatakan sudah membentuk sekaligus menerjunkan tim investigasi ke tempat kejadian perkara (TKP). Polisi militer pun turut terlibat. "(Investigasi) secepatnya. Kita sudah ada satuan yang melakukan investi-

gasi di TKP. Sudah dibentuk, sudah ada di lokasi," kata Agus dalam konferensi pers di Jakarta, Minggu (31/3/2024). Agus juga menjelaskan, proses penyisiran terhadap rumah warga yang terdampak ledakan juga dilakukan. Nantinya, mereka akan didata dan diselesaikan proses gantinya. "Di seluruh wilayah di sekitar gudang radius 2 kilometer. Kita akan data, kita akan sisir, oleh aparat militer, yang terdampak akan diselesaikan," katanya. (\*)



Presiden terpilih Prabowo Subianto dan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri.

## Masih Butuh Kekuatan PDIP, Prabowo Diprediksi Akan Segera Bertemu Megawati

**LUWUK POST, JAKARTA** - Ketua Umum PDIP Perjuangan Megawati Soekarnoputri berpulang besar bertemu dengan Presiden terpilih Prabowo Subianto dalam waktu dekat.

Namun pertemuan Megawati dan Prabowo masih dibahas oleh kedua tim masing-masing. Saya belum bisa memastikan, tetapi potensi itu masih sangat besar terjadi," ujar Dosen Departemen Politik dan Pemerintahan UGM Alfath Bagus Panuntun El Nur Indonesia seperti dikutip Antara, Sabtu (30/3/2024).

Menurut dia, Prabowo-Gibran masih membutuh-

kan kekuatan PDI Perjuangan di parlemen meskipun Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) masih tercatat sebagai kader dari partai ber lambang banteng moncong putih itu.

Sementara itu, Kepala Departemen Ilmu Politik Universitas Padjadjaran Caroline Paskarina mengatakan bahwa pertemuan antara Prabowo dan Megawati sangat mungkin terjadi.

Meski begitu, dia belum bisa memastikan apakah tujuan dari pertemuan tersebut untuk membagi jabatan dalam Kabinet Prabowo-Gibran.

Pasalnya, saat ini persidangan perselisihan hasil

pemilihan umum (PHPU) atau sengketa Pemilu 2024 di Mahkamah Konstitusi (MK) masih bergulir.

"Akan tetapi, apakah mengarah pada pembagian jabatan di kabinet, belum bisa dipastikan mengingat proses politik dan hukum terkait dengan sengketa hasil pemilu masih berlangsung," kata Caroline.

Selain itu, apabila dikaitkan dengan efektivitas jalannya pemerintahan dan penguatan kualitas demokrasi, dia berharap ada relasi kuasa yang berimbang melalui mekanisme check and balances.

"Jadi, walaupun PDI Perjuangan berada di luar

kabinet, justru bisa jadi penyeimbang mengingat posisinya sebagai partai politik yang meraih suara terbanyak dalam Pemilu 2024," tambahnya.

Sebelumnya, Kamis (28/3/2024), Ketua DPP PDI Perjuangan Puan Maharani buka suara soal peluang pertemuan antara Ketua Umum Megawati Soekarnoputri dengan calon presiden terpilih Prabowo Subianto usai Pilpres 2024. "Inshaallah," ucap Puan di Gedung DPR RI, Jakarta, Kamis. Puan hanya tersenyum saat ditanya mengenai peluang PDI Perjuangan untuk bergabung dengan koalisi Prabowo-Gibran. (\*)



"AYO BERSAMA PERANGI POLITIK UANG UNTUK MEWUJUDKAN PEMILU YANG BERINTEGRITAS"



[Foto : Istimewa]

**GUNAKAN** KTP orang lain untuk pinjaman Koperasi, emak-emak terpaksa berurusan dengan Polisi, Sabtu (30/3).

## Emak-emak di Luwuk Selatan Berurusan Dengan Polisi, Ini Alasannya!!

**LUWUK, LUWUK POST**-Dugaan penyalahgunaan kartu identitas berupa KTP dialami oleh seorang emak inisial PU (42) warga Jalan Cempaka Kelurahan Hanga-hanga Kecamatan Luwuk Selatan, Banggai.

Merasa tidak pernah melakukan pinjaman koperasi, korban melaporkan EA (31) warga Jalan Nusa Indah Kelurahan Hanga-hanga atas dugaan penyalahgunaan kartu identitas miliknya.

Bhabinkamtibmas Polsek Luwuk Aiptu S. Wahid, SH menjelaskan beberapa waktu yang lalu EA ini meminjam uang di koperasi simpan pinjam Sangkakala dan akan

Baca **EMAK-EMAK** ...Hal 4



[Foto : Istimewa]

**POLRES BANGGAI** Perketat Pengawasan di SPBU, Antisipasi Kecurangan Jelang Mudik Lebaran 2024, Jumat (29/3)

## Jelang Lebaran, Polisi Perketat Pengawasan di SPBU

**LUWUK, LUWUK POST**-Unit Tindak Pidana Tertentu (Tipiter) Satreskrim Polres Banggai melakukan pengecekan di sejumlah SPBU Kota Luwuk, Kabupaten Banggai, Provinsi Sulteng, Jumat (29/3/2024). Pengecekan itu dilakukan sebagai langkah mengantisipasi terjadinya praktik-praktik kecurangan menjelang pelaksanaan mudik lebaran 1445 hijriah/2024 masehi. "Pengecekan ini untuk memastikan tidak ada praktik-praktik kecurangan di SPBU," ungkap Kasat Reskrim AKP Tio Tondy kepada wartawan.

Bukan hanya itu, Tio menerangkan, selama mudik lebaran 2024 pihaknya akan memperketat pengawasan layanan

Baca **JELANG LEBARAN** ....Hal 4

# Kakanim Banggai Jalin Silaturahmi Antar Jurnalis Banggai

**LUWUK, LUWUK POST**-Memasuki Ramadan Ke-18 1445 Hijriah, Kepala Kantor Imigrasi (Kakanim) Banggai Kelas II Non TPI Banggai, Octaveri, menjalin silaturahmi antar Jurnalis Banggai.

Agenda silaturahmi itu berlangsung di Hotel Swiss-Bellin Luwuk, pada Jumat, 29 Maret 2024. Yang dirangkaikan dengan acara buka puasa bersama (Bukber).

Tak hanya sendiri, Octaveri turut didampingi Staf Teknologi Informasi dan Komunikasi Keimigrasian, Ridwan dan Eko.

Hadir dalam momen silaturahmi, dirinya mengaku sangat begitu bahagia.



Kakanim Banggai, Octaveri.

[Foto : Kodrat/Harian Luwuk Post]

Dirinya pun berterimakasih atas kehadiran teman-teman media, baik cetak hingga online yang begitu antusias untuk menjalin silaturahmi ini.

Dihadapan Jurnalis Banggai, Kakanim berujar, jika dirinya sangat terbuka dalam hal informasi mengenai Imigrasi.

"Kami membuka ruang untuk teman-teman mencari informasi mengenai Imigrasi, baik itu berkaitan dengan data maupun program Imigrasi," ujarnya.

Bahkan, kedepan dirinya akan terbuka untuk ditemui

Baca **KAKANIM** ...Hal 4

## Kejari Banggai Berbagi Ratusan Takjil



[Foto : Fina Rizki/Harian Luwuk Post]

**KAJARI BANGGAI**, Raden Wisnu Bagus Wicaksono.

**LUWUK, LUWUK POST**-Momen bulan suci Ramadan 1445 Hijriah, Kejaksaan Negeri (Kejari) Banggai memanfaatkan bulan yang penuh berkah dengan berbagi takjil.

Di mana, Kejari Banggai juga melibatkan rekan-rekan media Banggai dalam kegiatan tersebut, yang berlangsung di Jl.Dr.Mohammad.Hatta, Kelurahan Tombang Permai, depan lapangan tembak, Kilometer-5, pada Minggu sore, 31 Maret 2024. Kegiatan bagi-bagi takjil itu dipimpin langsung oleh Kepala Kejari (Kajari) Banggai, Raden Wisnu Bagus Wicaksono. Tampak ratusan kotak takjil diberikan kepada pengendara roda dua dan roda empat yang melintas di jalan poros tersebut.

Kajari Banggai, Raden Wisnu Bagus Wicaksono, mengatakan kegiatan ini merupakan agenda serba-serbi dalam momentum bulan suci Ramadan 1445 Hijriah. Selain itu, kata Bagus, kegiatan pula guna mempererat tali silaturahmi antara Kejari dan Rekan-rekan media di Banggai.

"Kegiatan pula dalam rangka memupuk ukhuah islamiah di antara kita. Bagaimana pun juga, kinerja-kinerja Kejari Banggai tidak lepas dari peran serta dan dukungan rekan-rekan Media,"ujarnya. Sebagaimana memperkuat ukhuah islami, sambung Bagus, dirinya mengharapkan agar kegiatan ini tidak hanya

Baca **KEJARI BANGGAI** ...Hal 4



[Foto : Istimewa]

**REKTOR** Unismuh Luwuk Banggai, Dr.Sutrisno K Djawa.

## Unismuh Luwuk Peringati Milad Ke-24

**LUWUK, LUWUK POST**-Bertepatan dengan momentum bulan suci Ramadan 1445 Hijriah, Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Luwuk memperingati Milad Ke-24.

Momen memperingati hari kelahiran tersebut, Unismuh Luwuk menggelar buka puasa bersama(Bukber), pada Jumat, 29 Maret 2024. Kegiatan yang berlangsung di kampus hijau itu dihadiri unsur Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM), Organisasi Otonom Muhammadiyah, dan para civitas akademika Unismuh Luwuk.

Baca **UNISMUH** ...Hal 4

**KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG/ BADAN PERTANAHAN NASIONAL KANTOR PERTANAHAN KABUPATEN BANGGAI**  
JL TANJUNG TUWIS KOMPLEKS PERKANTORAN BUKIT HALIMUN, LUWUK - Telp. (0461) 22178

**PENGUMUMAN TENTANG SERTIPKAT HILANG**  
Nomor : 2/2024

Untuk mendapatkan Sertipkat baru sebagai pengganti Sertipkat yang hilang, berdasarkan ketentuan pasal 59 ayat (2) Peraturan Pemerintah Nomor 24 Tahun 1997 tentang Pendaftaran Tanah, dengan ini diumumkan bahwa :

| No. | Nomor Hak           | Nama Pemegang Hak | Alamat Pemegang Hak | Tanggal Pembukuan | Keterangan  |
|-----|---------------------|-------------------|---------------------|-------------------|---|
| 1.  | 19.03.12.15.1.00057 | ANGREANI TOWOLOJE | Banggai             | 23/04/1981        | Surat Keterangan Hilang dari Kepolitan Resort Banggai Nomor: SKH/471/2024/RES BANGGAI Tanggal 24 Januari 2024<br>Surat Pernyataan dibawah Sumpah Tgl. 04 maret 2024 |

Dalam waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, bagi mereka yang merasa keberatan dapat mengajukan keberatan-keberatan kepada kami dengan disertai alasan dan bukti yang kuat.

Jika setelah 30 (tiga puluh) hari tidak ada keberatan terhadap permohonan penggantian sertipkat tersebut diatas, maka sertipkat pengganti akan diterbitkan dan berlaku sah menurut hukum dan sertipkat yang dinyatakan hilang tidak berlaku lagi.

Nomor Berkas : 1838/2024  
Nama Pemohon Di 301 : STEFAN ROMPAS 1223/2024

Luwuk, 20 Maret 2024

Atas Nama Kepala Kantor Pertanahan Kantor Pertanahan Kabupaten Banggai Kepala Seksi Penetapan Hak dan Pendaftaran

Ditandatangani secara Elektronik

IRFAN MAHMUD, S.H  
NIP. 198406112009031001

**TANAH INI DIJUAL DIJUAL CEPAT**

- ALAMAT DESA KOYOAN DEKAT JALAN RAYA ( JALAN ASPAL)
- AKSES LANGSUNG JALAN RAYA
- DEKAT AIR TERJUN DENDENGAN
- LOKASI STRATEGIS

**LUAS TANAH UKURAN 70 X 100**

HUBUNGI NOMOR TELPON :  
**085756225399 / 082194361909**

**Agensi resmi**

dokter Boyke via konsultasi/ bagi yang beli produk Langsung di tempat konsultasi gratis khusus pasutri

Jl. Imam Bonjol No. 4 Km 3 (depan kantor Luwuk post)

NO HP: 085162767579

# Lihat Kopra Berserakan di Jalan, Polantas Polres Banggai Sigap Bantu

## Peringati Nuzulul Qur'an, Polsek Toili Berbagi dengan Anak Yatim



[Foto : Istimewa]

**PERINGATI** Nuzulul Quran, Polsek Toili melaksanakan bakti sosial, Kamis (28/3).

**TOILI, LUWUK POST**-Polsek Toili melaksanakan kegiatan bakti sosial dalam rangkaian peringatan Nuzulul Quran, pada Kamis (28/3/2024) pukul 17.00 Wita.

Bakti sosial ini berupa pemberian santunan kepada anak yatim piatu sejumlah 27 orang. Pemberian santunan ini diberikan langsung Kapolsek Toili AKP Nanang Afrioko, SH, MH bersama Ketua Ranting Bhayangkari.

Tidak hanya itu, Polsek Toili juga membagikan takjil buka puasa ke pengguna jalan baik pemotor maupun pejalan kaki sebagai bentuk kepedulian Polri kepada sesama.

"Santunan anak yatim panti asuhan Ashowa Toili ini merupakan kepedulian sosial Polri sebagai rasa syukur kita kepada Allah SWT atas rejekinya yang kita dapat dan ada hak orang lain untuk menerimanya," ucap Kapolsek.

Ia menambahkan sangat tepat untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat yang pada hakekatnya adalah untuk memberikan gambaran kepada seluruh anggota Polri bahwa kepolisian merupakan bagian dari masyarakat.

Ucapan terima kasih pun datang dari Panti Asuhan Ashowa Toili bahwa santunan kepada anak yatim berharap Polri selalu dekat dengan masyarakat, menjalin silaturahmi serta ditahun-tahun mendatang dapat selalu membantu anak-anak.

Turut hadir dalam kegiatan ini Danramil 1308-14 LB, Kapus Toili II, Ketua PHBI Toili, Forkopimcam, Forkades, Tokoh Masyarakat dan personil Polsek Toili.

"Kegiatan ditutup dengan tausiah, doa dan buka puasa bersama," tukas AKP Nanang. (\*)

**LUWUK, LUWUK POST** -Polantas Polres Banggai sigap menolong seorang pengguna jalan yang barang bawaannya jatuh di jalan Sultan Hasanudin, Kompleks Pertokoan Luwuk tepatnya di simpang tiga Unismuh, Sabtu (30/3).

Sebuah mobil pick up warna hitam dengan membawa beberapa karung kopra nampak tercecer ditengah jalan. Sementara beberapa warga terlihat memunguti barang tersebut.

Mengetahui hal tersebut, dua orang Polantas yang ketbetulan sedang berpatroli, bergegas menghampiri TKP. Dengan sigap membantu memungut kopra yang berserakan serta mengatur lalu lintas.

"Mungkin karena bawaan yang diletakkan di belakang cukup banyak akhirnya tumpah di jalan," ujar Briptu Saiful Ismail.

Ia menuturkan, mengingat lokasi tersebut merupakan jalur padat arus lalu lintas sehingga rawan timbul kemacetan atau bahkan kecelakaan. "Sudah menjadi tugas kami membantu



[Foto : Istimewa]

**SIGAP** membantu, Sabtu (30/3).

masyarakat. Kami minta agar lebih berhati-hati," ucap Saiful. Sementara itu, Kasatlantas

Polres Banggai AKP I Made Bagus Aditya mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh jajarannya. Menurut

nya, kepedulian petugas terhadap masyarakat yang membutuhkan pertolongan mempunyai nilai lebih.

"Sekecil apapun itu, jika dilakukan dengan hati dan ikhlas akan bernilai ibadah," ucap AKP Bagus. (\*)

## Polsek Pagimana, Bersama Koramil 1308-07 LB serta Kacabjari Buka Puasa Bersama

**PAGIMANA, LUWUK POST**-Polsek Pagimana, Koramil 1308-07 LB serta Kacabjari menggelar buka puasa bersama, di Mapolsek Pagimana, Jumat (29/3/2024) pukul 17.00 Wita.

Sebelumnya berlangsung pembagian 150 dos takjil gratis kepada masyarakat di Jalan Trans Sulawesi (Taman 12 Februari), Kecamatan Pagimana, Kabupaten Banggai.

Kapolsek Pagimana AKP Makmur, S.H saat dikonfirmasi, menuturkan bahwa,



[Foto : Istimewa]

**WUJUD** soliditas, Jumat (29/3).

kegiatan buka bersama ini dilakukan selain untuk

meningkatkan sinergitas antara personel TNI Polri

dan Jaksa sekaligus mendoakan kedamaian Indonesia.

nya, kepedulian petugas terhadap masyarakat yang membutuhkan pertolongan mempunyai nilai lebih.

### ■ KAKANIM Sambungan dari halaman 3

media jika memang ada hal yang ingin dikonfirmasi. Baik tatap muka secara langsung pun lewat WhatsApp.

Sebab kedekatan antar Jurnalis ini, sebut Octaveri, sudah menjadi kebiasaannya saat sebelum ia bertugas sebagai Kakanim.

Sebelum Kakanim, kata dia, dirinya pernah menjabat sebagai Kasubag Humas di kota Kendari, Provinsi Sulawesi Tenggara, bahkan pernah pula menjabat sebagai Protokoler Kehumasan.

Artinya, dari pengalaman itu sehingga ia merasa ada kedekatan bersama Jurnalis, apalagi merupakan mitra kerja berkaitan dengan informasi.

Olehnya, kedepan pula, untuk mempererat silaturahmi, Kakanim bakal mengundang teman-teman Jurnalis untuk melakukan Tour ke Imigrasi.

"Usai lebaran mungkin kita bakal atur jadwal untuk mengundang teman-teman melakukan program Tour Imigrasi atau datang langsung ke kantor Imigrasi, sekaligus makan siang bersama," ucapnya.

Hal ini, guna memudahkan teman-teman Jurnalis untuk menggali informasi maupun program apa saja yang dilaksanakan Imigrasi.

Tak hanya itu, Kakanim pun berencana mengaktifkan jadwal coffee morning bersama teman-teman Jurnalis.

"Dengan begitu, kami bisa semakin mempererat kedekatan antar Jurnalis, serta berbagi informasi," cetusnya.

Ia berharap, silaturahmi tatap muka ini, menjadi awal yang baik untuk memperkuat hubungan kerjasama di masa depan. (dat)

## TELAH HILANG SERTIFIKAT TANAH

**NOMOR** : 80, DESA MAAHAS, KECAMATAN LUWUK, KABUPATEN BANGGAI

**ATAS NAMA** : JUNIANTO BONDANG

**KEADAAN TANAH** : SEBIDANG TANAH PEKARANGAN

**TANDA-TANDA BATAS** : PATOK BESI 152 IU, BERDIRI DI ATAS BATAS; SESUAI P.M.A, NO. 8 TAHUN 1961 PASAL 2

**LUAS TANAH** : ± 194 M<sup>2</sup> (SERATUS SEMBILAN PULUH METR PERSEGI)

### ■ KEJARI BANGGAI Sambungan dari halaman 3

berjalan sampai disini saja, melainkan kedepan bisa bersama-sama berkolaborasi.

"Kami berharap ini tidak hanya berlangsung sampai disini saja, tapi mungkin ada beberapa item agenda yang kemu-

### ■ UNISMUH LUWUK Sambungan dari halaman 3

Buka puasa bersama dalam memperingati Milad ke 24 ini, tak lain untuk mempererat silaturahmi antar dosen atau civitas akademika di kampus hijau tersebut. Rektor Unismuh Luwuk, Dr. Sutrisno K Djawa SE., MM., yang dikonfirmasi media ini, mengatakan, momen Milad ke 24 ini sebagai penguatan agar civitas akademika selalu kompak.

"Momen Milad sebagai penguatan untuk selalu kompak agar UMLB (Unismuh Luwuk Banggai)

### ■ EMAK-EMAK Sambungan dari halaman 3

mencuilnya secara mingguan dengan menggunakan KTP bukan miliknya. Sampai akhirnya para korban mengaku kaget, tiba-tiba debt kolektor pihak koprasid datang menagih tunggakan.

### ■ JELANG LEBARAN Sambungan dari halaman 3

SPBU. "Pelaku-pelaku SPBU yang ditemukan curang akan kami tindak," terang perwira pangkat tiga balak ini. Oleh karena itu, ia

dian akan melibatkan atau kolaborasi yang dikemas bersama rekan-rekan media," ucapnya.

Usai berbagi Takjil bersama Wartawan, kegiatan dilanjutkan dengan mendengarkan Tausiah, yang dibawakan langsung oleh Ustad, Rahman. Dalam Tausiyahnya, beliau menyampaikan, memasuki 10 hari terakhir bulan suci

terus berkemajuan," harapnya.

#### Rangkaian

Informasi yang diterima media ini, rangkaian acara milad dan bukber itu dimulai dari Pukul 15.30 WITA. "Jam 15.30 sampai 17.30 pertemuan antara Pimpinan Pusat Muhammadiyah dengan PDM sekaligus Ortom dan Unismuh," ungkap Dekan FISIP Unismuh Luwuk, Dr. Kisman Karinda yang turut hadir dalam kegiatan itu. Setelah pertemuan, dilanjutkan dengan buka puasa bersama dan sholat berjamaah. Tak

"Terlapor menggunakan KTP ketiga tetangganya yakni PU (42), AN (25) dan SH (49) untuk meminjam uang sebesar Rp. 500 ribu, Rp. 700 ribu hingga Rp. 1 Juta," ujarnya.

Bhabin mengatakan, KTP korban bisa berada ditangan terlapor karena sebelumnya mereka pernah terlibat

mengimbu para pemilik SPBU tidak main-main dengan melakukan perbuatan curang yang merugikan masyarakat. "Kami akan terus memantau layanan SPBU, demi memastikan masyarakat dapat terlayani dengan baik," katanya.

Ramadan, tentunya terdapat malam kemuliaan Lailatulqadar. Lailatulqadar, yang juga dikenal sebagai malam kemuliaan, itu, memiliki keistimewaan yang luar biasa dalam ajaran Islam. Dirinya menuliskan sebuah Hadis yang diriwayatkan oleh Abu Hurairah RA.

"Nabi Muhammad SAW menyebutkan, bahwa

hanya sholat magrib dan isya, tapi civitas akademika juga melaksanakan sholat tarawih bersama.

"Sebelum tarawih, ada tausiyah Ramadan dan sambutan milad Unismuh Luwuk dari Pak Rektor," tuturnya. Selain sambutan, ada juga ceramah atau tausiyah yang dibawakan oleh Ustadz Burhan.

"Sore tadi ada sharing dengan ustad Muin Malilang dari PDM Pemalang Jawa Tengah. Kemudian bukber dan ceramah Ustad Burhan dan sambutan saya (Rektor)," kata Dr. Sutrisno K Djawa menambahkan.

dalam kelompok pinjaman modal usaha yang diketuai oleh EA. "Foto kopi KTP para korban masih tertinggal dan digunakan untuk meminjam lagi tanpa sepengetahuan pemiliknya," terang Wahid.

Atas kejadian tersebut, Sabtu (30/3/2024) para pihak di undang ke Mapolsek Luwuk untuk dilaku-

Sementara itu, Kapolres Banggai AKBP Ade Nurmadani menegaskan, pihaknya akan melakukan pengawasan ketat di setiap SPBU demi melindungi hak konsumen menjelang mudik lebaran 2024. Kapolres menambahkan, pihaknya juga

malam ini lebih baik dari seribu bulan. Oleh karena itu, ibadah yang dilakukan pada malam Lailatulqadar memiliki nilai pahala yang sangat besar di hadapan Allah SWT. "Oleh karena itu berzikir dan berdoa, memperbanyak sedekah, memperpanjang salat malam, membaca Al quran, hingga Itikaf di Masjid," tambahnya. (tr-01)

#### Semakin Pesat

Di bawah pimpinan Rektor Unismuh Luwuk, Dr Sutrisno K Djawa, kampus hijau kian pesat. Hal itu dapat dilihat dari jumlah dosen yang bergelar doktor terus bertambah. Tidak hanya itu, hingga saat ini Unismuh Luwuk masih menjadi nomor satu kampus favorit dan terbaik di Kabupaten Banggai.

Bahkan kampus hijau menempati posisi kedua peringkat terbaik di Sulteng berdasarkan pemeringkatan Uni-rank. Unismuh Luwuk berada di bawah Universitas Tadulako. (\*dat)

kan musyawarah bersama. "Mereka sepakat untuk damai. EA mengakui perbuatannya dan tidak akan lagi mengulangi hal serupa," ujar Bhabin.

Kasus ini telah selesai karena para korban, telah memaafkan tindakan EA dan mengingatkan untuk menjaga kehidupan bertetangga. (\*)

akan meningkatkan patroli dialogis terhadap semua SPBU di wilayahnya sebagai antisipasi gangguan kamtibmas. "Untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di SPBU, patroli akan ditingkatkan," tandasnya. (\*)



## Ketahui 5 Manfaat Bekam, Terapi Tradisional yang Bisa Hilangkan Stres

**LUWUK POST, JAKARTA** - Bekam, atau yang dikenal juga dengan istilah "hijama", merupakan salah satu metode terapi tradisional yang telah ada sejak zaman dahulu kala.

Praktik ini melibatkan proses penyedotan darah pada titik-titik tertentu di tubuh dengan menggunakan alat khusus berupa cangkir atau gelas.

Meskipun telah lama dikenal, khasiat bekam masih menjadi topik penelitian dan perdebatan di kalangan masyarakat medis modern.

### Asal Usul Bekam

Sebelum memahami khasiat

bekam, penting untuk mengetahui sejarah dan asal usul praktik ini. Bekam ditemukan dalam budaya-budaya kuno di berbagai belahan dunia, termasuk Tiongkok, Mesir, Yunani, dan Arab. Praktik ini telah digunakan dalam pengobatan tradisional selama ribuan tahun dan dianggap memiliki manfaat yang beragam bagi kesehatan.

### Khasiat Bekam yang Terbukti

#### 1. Meredakan Nyeri dan Inflamasi

Salah satu manfaat utama bekam adalah kemampuannya untuk meredakan nyeri dan

peradangan. Penelitian telah menunjukkan bekam efektif dalam mengurangi nyeri pada kondisi seperti nyeri punggung, nyeri sendi, dan migrain.

#### 2. Meningkatkan Sirkulasi Darah

Bekam bekerja dengan cara menghisap darah ke permukaan kulit, yang dapat meningkatkan sirkulasi darah lokal.

Sirkulasi yang lebih baik membantu mempercepat proses penyembuhan dan mengurangi risiko pembekuan darah.

#### 3. Menstimulasi Sistem Imun

Beberapa penelitian menunjukkan bekam dapat merangsang

sistem kekebalan tubuh, meningkatkan produksi sel-sel darah putih, dan mempercepat proses pemulihan dari penyakit.

#### 4. Mengurangi Stres dan Kecemasan

Terapi bekam juga dikaitkan dengan efek relaksasi yang dapat membantu mengurangi tingkat stres dan kecemasan. Prosesnya memiliki efek menenangkan pada tubuh dan pikiran.

#### 5. Mengoptimalkan Fungsi Organ

Menurut prinsip pengobatan tradisional, bekam bekerja dengan cara membersihkan toksin dari tubuh dan mengoptimalkan



kan fungsi organ. Namun, bukti ilmiah yang meyakinkan tentang mekanisme ini masih terbatas.\*

## Berapa Rakaat Sholat Tahajud Sesuai Sunnah? Berikut Penjelasan Gus Baha



KH Bahauddin Nursalim atau Gus Baha.

**LUWUK POST, JAKARTA** - Ulama Pakar Al-Quran KH. Ahmad Bahauddin Nursalim atau Gus Baha, dalam salah satu kajiannya menjelaskan tata cara Sholat Tahajud yang sesuai dengan Sunnah Nabi Muhammad.

Gus Baha mengatakan, orang mukmin yang paling mulia adalah orang mukmin yang mampu mendirikan Sholat Tahajud. Rakaatnya bebas, boleh dimulai 9 rakaat langsung, boleh dipotong per 4 rakaat dan juga boleh dipotong per 2 rakaat.

Meskipun begitu, Gus Baha mengingatkan adanya hadis yang paling mutawatir adalah Sholat Tahajud yang dipotong per 2 rakaat.

Menurut Gus Baha, Nabi Muhammad pernah mendirikan Sholat Tahajud langsung 9 rakaat, sehingga kurang tepat jika masih terdapat argumen yang melarang.

Lebih lanjut, Gus Baha menekankan pilihan rakaat paling aman yaitu mendirikan Sholat Tahajud adalah dipotong per 2 rakaat. Adapun niat sholat tahajud per dua rakaat adalah sebagai

berikut:

(Ushallii sunnatat tahajjudi rak'ataini mustaqbilal qiblati lillahi ta'alla)

Artinya: "Aku niat sholat sunnah Tahajud 2 rakaat, menghadap kiblat, karena Allah Ta'ala."

Dijelaskan Gus Baha, pelafalan niat (secara spesifik) akan menjadi pembeda yang membedakan antara sholat sunnah dan sholat fardlu.

Selain itu, niat juga menjadi pembeda sekaligus yang menegaskan jumlah rakaat dalam suatu sholat. (\*)

## Zakat Fitrah dengan Beras atau Uang?

Mana yang Lebih Baik?



ILUSTRASI. Bentuk zakat fitrah sebaiknya beras atau uang?

**BENTUK** zakat fitrah sebaiknya beras atau uang menjadi pertanyaan yang kerap muncul menjelang lebaran. Lalu, bagaimana pendapat para ahli agama tentang hal ini?

Pada bulan Ramadan, umat muslim mempunyai banyak ibadah tambahan yang wajib ditunaikan. Selain berpuasa, seluruh umat muslim baik yang muda, tua, perempuan, maupun laki-laki juga wajib membayarkan zakat fitrah. Zakat fitrah memiliki makna sebagai bentuk kepedulian terhadap fakir miskin atau orang yang kurang mampu.

Dengan membayar zakat fitrah, umat muslim berbagi rasa kebahagiaan dan kemenangan di hari raya Idulfitri dengan fakir miskin. Hal ini sesuai dengan hadis riwayat Bukhari Muslim yang beris, Rasulullah SAW mewajibkan zakat fitrah satu sha kurma atau satu sha gandum atas umat muslim. Baik hamba sahaya maupun merdeka, laki-laki maupun perempuan, kecil maupun besar."

Meski begitu, ada beberapa orang dengan kriteria khusus yang tidak wajib membayar zakat fitrah, yakni orang yang meninggal sebelum terbenam matahari pada akhir Ramadan atau baru memeluk

agama Islam sesudah matahari terbenam pada akhir Ramadan, Selain itu, anak yang lahir serta tanggungan istri yang baru saja dinikahi setelah matahari terbenam pada akhir Ramadan juga tidak wajib membayar zakat fitrah. Waktu pembayaran zakat fitrah juga sudah diatur dalam berbagai hadis dan perkataan ahli agama. Menurut Nahdlatul Ulama (NU), zakat fitrah wajib dibayar per individu yang mengalami pergantian dari bulan Ramadan ke bulan Syawal.

Lebih jelasnya lagi, setiap individu umat muslim dapat membayarkan zakat fitrah setelah selesainya puasa terakhir dalam bulan Ramadan hingga terbitnya matahari pertama di bulan Syawal.

### Bentuk Pembayaran Zakat Fitrah, Lebih Baik Beras atau Uang?

Setiap umat muslim dapat membayar zakat fitrah berupa 2,5 kg atau 3,5 liter makanan pokok yang sesuai dengan daerahnya masing-masing. Untuk di Indonesia, makanan pokok tersebut berupa beras.

Selain itu, pembayaran zakat fitrah juga dapat berbentuk uang yang besarnya setara dengan

harga 2,5 kg atau 3,5 liter makanan pokok tersebut.

### Lalu, bentuk zakat fitrah sebaiknya beras atau uang?

Melansir dari berbagai sumber, para ahli agama memiliki perbedaan pendapat mengenai zakat fitrah sebaiknya beras atau uang. Beberapa ulama berpendapat bahwa zakat fitrah tidak boleh dibayarkan dalam bentuk uang. Menurut ulama Syafi'iyah, Malikiyah, dan Hanabillah, pembayaran zakat fitrah wajib dilakukan seperti aslinya, yaitu berbentuk makanan pokok yang masih mentah. Selain itu, ada juga pendapat dari Imam Nawawi yang menyebutkan, Tidak boleh mengeluarkan zakat fitrah dengan qimah. Qimah disini berarti sesuatu yang seharga dengan makanan seperti uang. Di Indonesia, dua lembaga besar agama Islam, Nahdlatul Ulama (NU) dan Muhammadiyah mengizinkan umat muslim untuk membayar zakat fitrah dengan uang yang sesuai dengan harga makanan pokok. Beberapa ulama juga meyakini hal yang sama. Ulama Hanafiyah berpendapat bahwa boleh membayar zakat fitrah dengan bentuk Qimah atau uang.

Selain itu, ada beberapa ulama lainnya seperti Umar bin Abdul Aziz dan Al-Hasan Al-Bashri yang juga berpendapat sama dan memperbolehkan mengganti makanan pokok dengan uang ketika membayar zakat fitrah. Sedangkan Abu Tsaur dan Abu Ishaq pernah berkata, Membayar zakat fitrah dengan sesuatu yang senilai (uang) tidak sah kecuali saat darurat. Terakhir, ada Syekh Yusuf Qardhawi juga mengizinkan membayar zakat fitrah dalam bentuk uang. Tapi, besaran zakat fitrah yang dibayar dalam bentuk uang harus sesuai dengan harga makanan pokok tersebut. Baik itu beras, gandum, atau kurma.

Berdasarkan pendapat dari ahli agama di atas, bentuk zakat fitrah sebaiknya beras atau uang kembali diserahkan pada kepercayaan masing-masing. Berkaca pada ucapan Nabi Muhammad SAW, zakat fitrah sebaiknya memang dibayarkan dalam bentuk makanan pokok. Namun, tidak ada salahnya juga untuk membayar zakat fitrah menggunakan uang. Apalagi NU dan Muhammadiyah sebagai lembaga besar agama Islam di Indonesia sudah memperbolehkannya. Wallahu a'lam. (\*)

## Inilah 6 Tempat Salat Tarawih Tercepat dan Terlama di Indonesia

Tempat salat terlama di Indonesia berikut ini, sangat cocok sekali untuk umat Muslim yang ingin mencoba pengalaman beribadah yang lebih khusus

**LUWUK POST** - Tarawih adalah salah satu ibadah sunnah yang dilaksanakan umat Muslim di bulan Ramadan. Ibadah yang dilaksanakan sehabis salat isya ini biasanya dilaksanakan secara berjamaah atau secara mandiri. Ibadah tarawih dilaksanakan dengan dua sistem rakaat yang berbeda, pertama, terdapat 23 rakaat yang meliputi 20 rakaat salat tarawih dan 3 rakaat salat witir. Kedua, ada salat tarawih 11 rakaat, yang dibagi menjadi 8 rakaat salat tarawih dan 3 rakaat salat witir. Tidak ada yang benar atau salah, setiap daerah boleh memilih satu dari dua sistem tarawih di atas. Selain menerapkan sistem rakaat yang berbeda, setiap daerah juga memiliki durasi salat tarawih yang berbeda mengikuti tradisi setempat.

Tempat Salat Tarawih Durasi Terlama di Indonesia Berikut ada beberapa tempat

yang menerapkan salat Tarawih terlama di beberapa wilayah di Indonesia.

### 1. Masjid Raya Qurra Wal Hufazh



Salat tarawih dengan durasi terpanjang dilaksanakan di Masjid Raya Qurra Wal Hufazh, yang berlokasi di Mandailing Natal, Sumatera Utara. Durasi pelaksanaan salat tarawih di sini bisa mencapai lebih dari 4 jam dengan total 23 rakaat, termasuk witir.

Alasan mengapa kegiatan salat tarawih di tempat ini berlangsung lama, karena pemimpin salat atau imam masjid ini membaca keseluruhan ayat Alquran, dari juz 1 hingga 30. Mengingat durasinya yang lama, pemimpin salat di masjid ini bisa mencapai lima imam yang secara berganti-gantian

memimpin kegiatan ibadah.

### 2. Masjid Al-fatah Temboro



Bagi yang ingin melaksanakan ibadah tarawih dengan pengalaman yang berbeda, Anda bisa coba beribadah di Masjid Al-fatah Temboro.

Masjid yang berada di Magetan, Jawa Timur ini, memiliki jadwal tarawih yang tidak biasa, dimulai pukul 19.00 dan berakhir pada pukul 03.00 dini hari. Durasi panjang salat tarawih ini terjadi karena imam mengambil waktu untuk membacakan seluruh 30 juz dari Alquran. Di tempat ini, posisi imam dalam memimpin salat tarawih dapat berganti hingga empat kali. Tempat Salat Tarawih Tercepat di Indonesia

Berikut ada beberapa tempat

Salah Tarawih tercepat yang diterapkan di beberapa wilayah di Indonesia.

### 1. Pondok Pesantren Shirotul Fuqoha



Pondok Pesantren Shirotul Fuqoha adalah salah satu ponpes yang berada di Malang, Jawa Timur.

Ponpes ini terkenal sebagai salah satu tempat salat Tarawih tercepat yang hanya membutuhkan waktu 8-10 menit untuk menyelesaikan 23 rakaat tarawih. Dilansir dari sumber, salat tarawih cepat sudah berjalan selama 20 tahun lebih di ponpes ini.

### 2. Pondok Pesantren Mambaul Hikam

Di Pondok Pesantren Mam-



Pondok Pesantren di Desa Dukuh Jati, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat, memiliki kesamaan dengan Pondok Pesantren Mambaul Hikam dalam hal salat tarawih tercepat. Di pondok pesantren ini, pelaksanaan salat tarawih 23 rakaat dilakukan dalam waktu yang sangat singkat, yaitu sekitar 6 menit atau 15 detik di setiap rakaatnya.

### 3. Pondok pesantren Al quranayah



### 4. Pondok Pesantren Baitussalam



Tempat salat tarawih tercepat terakhir adalah Pondok Pesantren Baitussalam terletak di Kecamatan Pagu, Kediri, Jawa Timur.

Di pondok pesantren ini, salat tarawih sebanyak 23 rakaat hanya membutuhkan waktu 12 menit untuk diselesaikan. (\*)





[Dokumentasi JOB Tomori]

RELATION Security & ComDev Manager JOB Tomori, Visnu C. Bhawono secara simbolis menyerahkan santunan dan paket sembako murah saat Roadshow Kelembagaan SKK Migas - JOB Tomori, di dua kecamatan, Selasa-Rabu (26-27/3/2024).

# SKK Migas - JOB Tomori Roadshow Kelembagaan di Bulan Ramadhan

## ● Santuni Ratusan Anak Yatim dan Sediakan Ribuan Paket Sembako Murah

BATUI SELATAN, LUWUK POST—Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) Perwakilan Kalimantan Sulawesi bersama Kontraktor Kontrak Kerja Sama (KKKS) Joint Operating Body Pertamina Med-

co E&P Tomori Sulawesi (JOB Tomori) dalam momentum bulan suci Ramadhan 1445 H/2024 M menggelar kegiatan rutin Roadshow Kelembagaan untuk terus mempererat silaturahmi dengan stakeholder, sekaligus berbagi kebahagiaan dengan masyarakat.

Roadshow Kelembagaan yang dikemas dalam kegiatan Safari Ramadhan digelar di Masjid Al Ikhlas Desa Bonebalantak, Kecamatan Batui Selatan pada Selasa (26/3/2024) dan di Masjid Al Mukmin Desa Karanganyer, Kecamatan Moilong, Rabu (27/3/2024).

Mengangkat tema "Energi Bersamaan", roadshow kelembagaan di isi dengan pemberian santunan kepada 200 anak yatim, masing-masing kecamatan 100 orang dan 1.000 paket sembako

murah dibagi untuk dua kecamatan.

Relation Security & ComDev Manager JOB Tomori, Visnu C. Bhawono, mengungkapkan kegiatan sosial yang dilaksanakan SKK Migas dan JOB Tomori khusus di bulan Ramadhan terdiri dari berbagai kegiatan, selain santunan dan pasar sembako murah, juga bekerjasama dengan 45 masjid di sekitar area operasi untuk melaksanakan berbagai kegiatan keagamaan, termasuk juga menggelar Ramadhan untuk anak-anak.

"Acara ini kami pandang penting, karena kesuksesan dan keberhasilan JOB Tomori tidak akan mungkin lepas dari bantuan serta dukungan masyarakat dan seluruh jajaran Pemda Banggai. Kami juga mengharapkan dukungan semua pihak untuk kelancaran kegiatan pengembangan sumur migas di Kecamatan Moilong yang mulai dilaksanakan tahun ini hingga tahun depan," harap Visnu.

Senada, Muhammad Ari Bagus Pratomo, perwakilan SKK Migas Kalimantan Sulawesi, menjelaskan, bahwa kegiatan Roadshow Kelembagaan merupakan kegiatan rutin yang akan dilaksanakan setiap tahun di bulan Ramadhan.

"Semakin mempererat silaturahmi dengan masyarakat, sebab kegiatan industri hulu migas yang dilaksanakan JOB Tomori merupakan kegiatan negara yang bertujuan untuk memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi negara dan masyarakat," tandasnya. Ia mencontohkan antara manfaat industri hulu migas yang diperuntukkan untuk PLN sehingga listrik bisa dinikmati masyarakat, termasuk juga pembangunan Jargas untuk masyarakat.

"Dibulan yang baik penuh berkah ini, kami tak henti-hentinya memohon do'a dan restu dari bapak dan ibu sekalian untuk kelancaran kegiatan operasi yang dilaksanakan SKK Migas melalui JOB Tomori di tahun 2024 ini. Terimakasih atas dukungan masyarakat yang telah diberikan selama ini dan SKK Migas memohon maaf jika masih ada kekurangan dalam berinteraksi dengan masyarakat, bahkan kami sangat terbuka untuk menerima masukan maupun koreksi dari masyarakat," tegas Ari.

Sementara itu, Bupati Banggai, H. Amirudin dalam sambutannya yang dibacakan Sekretaris Camat Batui Selatan dan Sekcam Moilong di dua tempat berbeda, menyam-



paikan apresiasi atas komitmen SKK Migas dan JOB Tomori yang konsisten dalam memberdayakan masyarakat untuk melaksanakan berbagai kegiatan social dan program pemberdayaan masyarakat. Walaupun kegiatan eksplorasi dan produksi belum dilaksanakan JOB Tomori di Kecamatan Moilong, namun telah melaksanakan berbagai kegiatan sosial, baik di sektor pendidikan, kesehatan, pertanian, kepemudaan dan sektor keagamaan telah tersentuh dalam berbagai program pemberdayaan masyarakat.

"Mewakili pemerintah daerah, kami mengharapkan dukungan seluruh masyarakat demi kelancaran kegiatan operasi yang akan dilaksanakan JOB Tomori, agar semakin banyak lagi manfaat positif yang bisa dirasakan," tegas Sekcam Moilong, Sarpin, S.tr. Kep.Ns. Sekalipun hujan deras melanda wilayah Batui Selatan, namun tidak menyurutkan niat ribuan warga menghadiri kegiatan dipusatkan di Masjid Al Ikhlas Bonebalantak, begitu juga di masjid Al Mukmin Kecamatan Moilong. (\*)



## Ayo Sukseskan Musrembang RKPD Kabupaten Banggai Tahun 2025



# GALLERY OLE-OLE UMKM

## DINAS KOPERASI DAN UMKM KAB. BANGGAI

**H. AMIRUDIN DAN FURQANUDDIN.M**  
BUPATI DAN WAKIL BUPATI BANGGAI

**HELENA PADEATU S.H., M.HUM**  
KADIS KOPERASI DAN UMKM